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VERBALE N. 192 del 19.10.2020  Approvato in data 19.10.2020 
 
 

ORDINE DEL GIORNO: n° 163 del 29.09.2020; suppletivo 164 del 30.09.2020; 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 10.00  Prima convocazione - 11.00 Seconda convocazione 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRAT
A 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 10.09 10.53     
Argiroffi Giulia P 10.09 10.53     

Caronia  Marianna A ----- ---     

Ferrara Fabrizio P 10.23 10.30 10.45 10.53   

Gentile Milena  P 10.09 10.53     

Melluso Fausto  P 10.09 10.53     

Tantillo Giulio P 10.09 10.53     
 

 VERBALE  
 
Il Presidente Russo alle ore 10.09 in prima convocazione, in modalità telematica            
con la presenza dei Consiglieri Argiroffi, Gentile, Melluso e Tantillo dichiara           
aperta la seduta. 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Approvazione del verbale della seduta odierna 
3. Varie ed eventuali; 

 
Il Presidente Russo in apertura da la parola al Cons. Melluso. 
Il Cons. Melluso pone in evidenza la notizia della eventuale autorizzazione           
dell'ostello di via Volta e chiede un incontro con gli Uffici per avere spiegato la               
vicenda in approfondita interlocuzione. 
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La Cons. Argiroffi propone di approfondire le vicende sul PPE e su ciò che riguarda               
alcune varianti che appaiono del tutto abusive e approfondire i singoli casi e le              
motivazioni per le quali non sono state discusse in Consiglio Comunale. 
La Commissione apre un dibattito su tali vicende riguardante il PPE e suo eventuale              
aggiornamento. 
La Cons. Gentile pone l’attenzione sulla vicenda degli ostelli in zona Magione. 
Il Presidente considerata l’attuale situazione con gli Uffici con la Commissione           
propone di incontrare gli Assessori al ramo. 
La Cons. Argiroffi comunica che è stato presentato un esposto alla procura perchè             
valuti la questione relativa alla pericolosità dei ponti Corleone e Oreto e sulle schede              
CIS. Chiede un futuro incontro prossimo con gli Uffici considerato che sembrano            
portare ad una delusione proprio per il mancato raggiungimento di tali obiettivi. 
Il Presidente comunica che si ripropone di discutere con il Segretario Generale sulla             
presa di posizione degli Assessori in relazione alla impossibilità della Commissione           
di incontrare gli Uffici. 
La Commissione apre un approfondito dibattito sugli argomenti in trattazione con           
l’intervento per l’aggiornamento di notizie da parte delle Consigliere Gentile e           
Argiroffi e del Presidente Russo. 
Invita la Segreteria a contattare e programmare un incontro con l’Ass. Prestigiacomo            
per avere maggiori ragguagli sulle vicende in discussione. 
 
Il Presidente chiede al Segretario supplente di dare lettura del  verbale odierno. 
Il presente verbale n. 192 del 19.10.2020 viene posto in votazione e approvato a              
maggioranza dei presenti con l’astensione del Cons. Tantillo. 
Il Presidente alle  ore   dichiara chiusa la seduta. 
Letto, approvato e sottoscritto  
 

Il Segretario Supplente   Il Presidente 

         Domenico Mattei  Girolamo Russo 
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